

ПОЛІТІЯ

Аналіз

.

Хроніка

.

Прогноз



ПОЛІТЕІА

№ 2 (81)

Москва
2016

Содержание

Материалы номера	5
Политические теории	
С.И.Каспэ	
Пустое место: демократия как политическая форма	6
К.Е.Коктыш	
Онтология рационального (I)	33
Российская полития	
Ю.Г.Коргунюк, С.А.Шпагин	
Выборы в региональные собрания 13 сентября 2015 года и изменения в партийно-политическом пространстве России	55
Е.В.Клименко	
Изобретение «Чужого» и конструирование границ: «интеграция мигрантов» в российской прессе [По материалам «Российской газеты»]	77
Д.Б.Тев	
Экономическая элита РФ: опыт работы в политико-административной сфере	89
Историческая ретроспектива: размышления и гипотезы	
Л.Е.Бляхер, И.Ф.Ярулин	
Кто такие басмачи? [Советское мифотворчество и стигматизация гражданской войны в Средней Азии]	109
Практическая социология	
Российское общество – 2020: экспертный образ будущего	124
Ю.М.Баскакова	
Как американские полстеры прогнозируют выборы	158
Губернаторские чтения	
Пути укрепления позиций Тюменской области на корпоративной карте мира [Двадцать четвертые Губернаторские чтения. Тюмень, 15 марта 2016 г.]	172
Размышляя над прочитанным	
А.В.Глухова	
Диагностика общественного недуга Галкин А.А., Богдашкин А.А., Окунева Л.С. (ред.) <i>Фашизм и правый радикализм в Европе и Америке: история и современность.</i> Ч. 1 // Берегиня 777 Сова. Научный журнал. 2014. № 4 (23); Галкин А.А., Богдашкин А.А., Окунева Л.С. (ред.) <i>Фашизм и правый радикализм в Европе и Америке: история и современность.</i> Ч. 2 // Берегиня 777 Сова. Научный журнал. 2015. № 3 (26)	192

Приложение	Наши авторы	203
	Our authors	204
	Abstracts	205
	XI Конкурс работ молодых политологов на премию А.М.Салмина	210
	Правила представления рукописей для публикации в журнале «Полития»	211
	Table of Contents	213

Table of Contents

	Issue Materials	5
Political Theories		
	S.I.Kaspe	
	Empty Space: Democracy as Political Form	6
	K.E.Koktysh	
	Ontology of Rational (I)	33
Russian Polity	Yu.G.Korgunyuk, S.A.Shpagin	
	Regional Duma Elections on September 13 th , 2015, and Changes in Party Political Space in Russia	55
	E.V.Klimenko	
	Invention of "the Other" and Construction of Borders: "Integration of Migrants" in the Russian Press (On the Material of "Rossiyskaya Gazeta")	77
	D.B.Tev	
	Economic Elite of the Russian Federation: Work Experience in Political Administrative Sphere	89
Historical Retrospective: Reflections and Hypotheses	L.E.Blyakher, I.F.Yarulin	
	Who Are Basmachi? (Soviet Myth Making and Stigmatization of Civil War in Central Asia)	109
Practical Sociology	Russian Society – 2020: Expert Image of the Future	124
	Ju.M.Baskakova	
	How American Pollsters Predict Elections	158
Gubernatorial Readings	Ways to Strengthen Positions of Tyumen Region on Corporate World Map (Twenty-Fourth Gubernatorial Readings. Tyumen, March 15 th , 2016)	172
Book Review	A.V.Glukhova	
	Diagnostics of Public's Illness <i>Galkin A.A., Bogdashkin A.A., Okuneva L.S. (eds.) Fascism and Right-Wing Radicalism in Europe and America: History and Modernity. Part 1 // Bereginya 777 Sova. Scientific Magazine. 2014. № 4 (23); Galkin A.A., Bogdashkin A.A., Okuneva L.S. (eds.) Fascism and Right-Wing Radicalism in Europe and America: History and Modernity. Part 2 // Bereginya 777 Sova. Scientific Magazine. 2015. № 3 (26)</i>	192

Appendix	Our Authors	204
Abstracts		205
The 11 th A.M.Salmin's Best Paper Award Contest among Young Political Scientists		210
Guidelines for Submitting Manuscripts for Publishing in Journal <i>Politeia</i>		211